



Tag der Blasmusik. Der Höfleiner Musikverein unter der Leitung von Obmann Johann Schießling und Kapellmeisterin Silvia Zwickelstorfer lud zum Tag der Blasmusik vor die Limeshalle. Nach der Feldmesse von Pater Adam Konopka ging es mit schwungvoller Musik und warmen Schmankerln bis in den Nachmittag. Mit dabei auch Helmuth Weidlich, Fritz Babitsch, Josef Schiedauf, Paula Schmied, Robert Payr, Franz Schodritz, Otto Auer, Franz Rupp, Erich Pöllmann und Ing. Christian Schäfer.

FOTO: SCHMORANZ

Das „Ja“ zur Windkraft

BESCHLUSS / Trotz Bedenken der SPÖ beschloss die ÖVP-Mehrheitsfraktion prinzipiell die Errichtung von Windkraftanlagen.

VON TINA SCHMORANZ

HÖFLEIN / Über einen Grundsatzbeschluss zur Errichtung von Windkraftanlagen (die NÖN berichtete) ließ Bürgermeister Otto Auer die Mandatare in der letzten Gemeinderatssitzung abstimmen.

Durch die Einwilligung zur Errichtung könnte die Gemeinde einen umweltfreundlichen Weg bei der Energieerzeugung einschlagen, bei dem sich auch der finanzielle Ertrag sehen lassen könnte, erklärt Auer dazu im Vorfeld. „Wir sollten den finanziellen Profit für uns jetzt nutzen,

auch im Hinblick auf andere Gemeinden, die daran auch interessiert wären und deren Windräder wir dann - ohne Profit - auch sehen würden“, so Otto Auer.

Dieses Argument wurde auch bei den beiden Informationsveranstaltungen für die Bevölkerung gebracht. Laut Auers Annahme hätte sich die Skepsis der Höfleiner - im Vergleich zu vor fünf Jahren - schon großteils gelegt.

Nach wie vor Bedenken gibt es hingegen von der SPÖ-Fraktion unter der Leitung von Anton Schodritz: „Ich hab schon im Vorstand meine Bedenken geäußert, über die Art, wie man da

über die Leute drüber fährt. Wir sind nicht überzeugt, dass sich die Meinung der Bevölkerung zu dem Thema in den letzten fünf Jahren geändert hat, damals sprachen 700 Unterschriften dagegen.“ Das Argument, die Menschen hätten sich schon an das neue Landschaftsbild mit Windrädern gewöhnt, zähle für die SPÖ nicht, ebensowenig wie der finanzielle Ertrag, „denn das Geld hätten wir vor fünf Jahren auch schon gebraucht“, stellt Schodritz fest.

Der Grundsatzbeschluss wurde daher trotz fünf SPÖ-Gegenstimmen angenommen.

TERMINE

HÖFLEIN

Shake on the lake. Der Volleyballverein „Sandhasen“ lädt am Freitag, den 9. Juli ab 21 Uhr in die Beachpolt zur Jugendparty. Urlaubsstimmung und verrückte Contests warten auf die Gäste. Musik gibt's von DJ Mc. Eintritt 5 Euro, bis 22.30 Uhr gibt es Ermäßigungen. Gewinnen kann man Tickets für das Frequency-Festival vom 19. bis zum 21. August.

Oldies Night. Weiter gefeiert wird von den Höfleiner Sandhasen gleich am Samstag, den 10. Juli auf der Beachpolt: bei der Oldies Night. Beginn ist um 20 Uhr, Grillschmankerln gibt es sogar schon zu Mittag. Bei freiem Eintritt können der „guten, alten Musik“ gelauscht und dazu passende Cocktails genossen werden. Ob Entspannung im Liegestuhl oder fetziges Tanzen auf der Bühne, die Sandhasen versprechen einen unterhaltsamen Sommerabend für alle Besucher.